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1 

 

Résumé 

Les contenus multimédia sont disponibles dans un grand nombre de diverses sources 

de contenus distribuées et hétérogènes. Afin de résoudre le problème posé par l’hétérogénéité 

des sources de contenu, une architecture orientée service est proposée pour assurer une 

intégration dynamique des contenus multimédia, provenant de différentes sources  (base de 

données relationnelle ou objet, application multimédia, serveur multimédia, etc.). Dans ce 

travail, nous proposons un modèle que nous appelons  Multimédia comme un Service (ou 

MaaS pour Multimedia as a Service), à travers lequel les fournisseurs de contenus multimédia 

exposent leurs contenus. Lorsque le service MaaS est découvert, il est classé dans une 

catégorie de concepts sur la base d’une ontology de domaine. Cependant, l’accès aux 

contenus se fait à travers une hiérarchie de concepts. Afin de valider notre approche, nous 

avons implémenté en java un système qui permet l’intégration des contenus multimédia de 

domaine du sport. 

Mots-clés: intégration de sources de données, accès aux contenus multimédia, services 

Web, encapsulation 

 

Abstract 

Multimedia content is derived from various autonomous, distributed and 

heterogeneous content sources (relational or object databases, multimedia applications, 

multimedia servers, etc...). To address problems posed by content sources heterogeneity, a 

service-oriented architecture is proposed to assure a dynamic integration of multimedia 

content. In this work we propose a model that we call MaaS (for Multimedia as a Service), 

through which multimedia content providers expose their content. Once the MaaS is 

discovered, its classification into category of concepts, based on domain ontology, is made. 

However, content access is done through a concept hierarchy. The sport domain is used to 

validate the proposed model. 

 

Keywords: data sources integration, access to multimedia content, Web services, 

encapsulation 
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